

Fecha	Sección	Página
24.04.2015	Negocios	1

Lanzará el NAICM bono por 1,000 mdd

El Gobierno federal prepara la primera emisión de bonos de deuda para refinanciar la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM), que se lanzaría en los últimos meses de 2015.

Así lo adelantó Manuel Ángel Núñez, director general del Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México, la institución encargada del proyecto.

"Posiblemente salgamos con mil millones de dólares, pero estamos trabajando el mejor esquema, el esquema que más le convenga al País y poder aprovechar el momento de bajas to, dijo, tal vez tengan que ser tasas de interés", dijo en conmar sobre los avances del nuevo aeropuerto.

El funcionario federal destacó que la deuda se pagará con ingresos de la operación del ae-

ropuerto, no con recursos fiscales, los cuales se tasan en dólares, por lo cual la depreciación no será un gran problema para el proyecto.

Por otra parte, el Secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Espar-Za, dijo que a finales de junio de este año se darán a conocer los paquetes de licitaciones en que se dividirá la edificación del NAICM.

Actualmente está en análisis el tipo de empresas que podrán participar en cada paquete: grandes o pequeñas, mexicanas o extranjeras, etcétera.

Algunas partes del proyecconstruidas por compañías exferencia de prensa para infor- tranjeras con experiencia en aeropuertos, aunque el Gobierno federal tiene interés en promover la ingeniería mexicana.

> Hasta el momento, ninguna constructora extranjera se ha acercado al Gobierno.



Página 1 de \$ 31962.00 Tam: 120 cm2

205.